

QUELQUES TRAITS ÉDIFIANTS.

Saint Jean-François Régis, célèbre missionnaire de la Compagnie de Jésus, ayant rencontré un pauvre couvert de plaies ulcéreuses, se mit à le soigner. Le pauvre lui disait : " Comment pourrai-je vous remercier assez ? Vous êtes mon libérateur, mon père." Le saint lui répondit : " C'est à moi de vous remercier ; en vous soignant, je gagne des mérites, comme vous en gagnez vous-même par votre patience et votre soumission à la volonté de Dieu. "

* **

Saint Sérapion, Egyptien, se vendit pour soulager une veuve affligée. Son maître lui rendit la liberté et lui donna en le congédiant un habit, une tunique et un livre des évangiles. Il n'alla pas loin sans donner à des pauvres cet habit et cette tunique. " Qui vous a ainsi dépouillé ? " lui dit-on. Il montra son livre des évangiles. Quelque temps après, il vendit ce livre : " Qu'en avez-vous fait ? " lui dit-on encore. Il répondit : " Ce livre me disait sans cesse : Vends ce que tu as, et donnes-en le prix aux pauvres. " J'ai fini par lui obéir, en le vendant lui-même. "

* **

Saint Alphonse de Liguori, évêque et docteur de l'Eglise, raconte le trait suivant :

" Une mère cache le meurtrier de son fils et lui pardonne. Il lui est révélé que, à cause de ce grand acte de charité, son fils, qui avait été condamné au Purgatoire, en a été immédiatement délivré. "

* **

L'apôtre saint Pierre avait été enfermé dans les prisons de Rome. Ayant converti les geôliers, il put sortir. Comme il se trouvait vers les portes de la ville, il rencontra son divin Maître, et lui demanda où il allait. " Je vais à Jérusalem pour être de nouveau crucifié. " Frappé par cette réponse, saint Pierre retourna sur ses pas, rentra à Rome, et fut, bientôt après, mis à mort.

Nous pouvons tirer de ce fait une utile leçon. Souvent la souffrance nous menace ou nous atteint. Songeons que Notre-Seigneur Jésus-Christ a assumé toutes les misères humaines